

**Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen im Rahmen der Haushaltsrede 2007
Sitzung des Rates vom 05.03.2007**

Betr:

Beratung im Fachausschuss des Themas Seniorenarbeit unter Einbeziehung der Seniorenbeauftragten

Aber auch die alten Menschen sollten wir nicht vergessen. Der demographische Wandel ist Thema. Kreisweit.

In Eitorf wird Seniorenarbeit nicht nur unentgeltlich sondern auch ohne Budget geleistet, Auslagen bestreiten die vom Rat gewählten Ehrenamtler nach unserer Kenntnis aus eigener Tasche. Wir beantragen, dass sich der Fachausschuss unter Einbeziehung der Seniorenbeauftragten mit dem Thema beschäftigt.